



こあら組通信



R7.12.25

お部屋でアイスクリーム屋さんを楽しんでいます！今までお部屋にアイスのメニュー表が貼ってありそれを見てどれにしようかな～と選んだり、先生や友だちがこの味がいいな！と言うと食べさせる真似をして「はいどうぞ」というやりとりを楽しんでいました。そんな姿から実際にアイスのおもちゃを作りアイスクリーム屋さんをオープンしました！お店のように「いらっしゃいませ」から始まり、「これください！」「ありがとう」と伝えやりとりを楽しむ姿が見られます。色々な味のアイスに子ども達は大喜び。チョコ味を離さず持つ子や、黄色はレモンと想像したのか「これすっぱいよ」と教えてくれます😊



お友だち2人が部屋の隅に並んでいたイスに座って遊んでいました。バスに見立てていたようその2人の姿を見ていたお友だちが続々と乗車！♪バスにのってゆられてるを歌い公園やイオンに行きました！可愛い場面でした😊

☆お子さんの持ちもの全てに分かりやすいよう
お名前の記入をお願いします。
※靴下やおむつにも忘れずにお願いします。
☆上着にはコート掛けにかけやすいようヒモを
つけてください。
☆寒くなってきましたが保育室の中は温かくして
過ごしています。長袖Tシャツや薄手のトレーナーの着用をお願いします。